

ANTE LA POLÍTICA DE MISERIA Y EXPLOTACIÓN

Las últimas medidas económicas del gobierno han asentado un nuevo golpe al bolsillo del pueblo. Los únicos favorecidos por esta política son los sectores monopólicos e imperialistas.

La presidenta hace un llamamiento a poner el hombro, a hacer más sacrificios; a consumir menos y producir más.

El peronismo burgués en el gobierno, pretende hacernos vivir de los recuerdos de aquel "primer gobierno peronista", y que en nombre de eso valdría la pena cualquier sacrificio.

Sin embargo ya pocas dudas quedan de cuales son los intereses que defienden estos delincuentes y asesinos, y cuales son las artimañas que usan, desde la represión más abierta hasta la mentira más descarada.

Hace mas de 3 meses que se anunciaron la iniciación de las discusiones paritarias y de 1400 convenios a firmar, solo 2 lo han hecho en el plazo estipulado; sin embargo para la avalancha de aumentos de todo tipo se pusieron rápidamente de acuerdo.

Y resulta que hoy Isabel reconoce que el país está enfermo, buscando que el sacrificio de la curación recaiga nuevamente sobre nuestras espaldas. Claro que el país está enfermo, hace largos años que viene estando, pero en sus clases dominantes, en el Estado que la representa, la curación de la patria solo será posible cuando podamos arrancarle a los burgueses explotadores, el poder que los sostiene.

No obstante, aún estamos lejos de esto último. Así como sostemos que el país capitalista está enfermo, también decimos que apmiza. El grado de enfermedad no se corresponde todavía con el grado de organización de nuestra clase, que nos permita llevar adelante nuevas luchas con mayor eficacia.

Nuestra propuesta: RESISTIR Y LUCHAR

Por todo esto compañeros, el PERONISMO REVOLUCIONARIO propone redoblar las luchas a favor de nuestros derechos esenciales que son constantemente pisoteados, demostrarle al gobierno pro-imperialista que no alcanzan la mentira y la represión para acallar nuestros justos reclamos, que en este país no vive nadie con 330.000 \$ de sueldo mínimo, y que el cuento de la mayor producción solo sirve para llenarle más los bolsillos a las tronales.

Así se transforma en una necesidad fundamental la unidad y solidaridad entre la clase obrera y el pueblo en la resistencia y la movilización, da evitar que luchas como la de Villa Constitución sean disueltas en pocas jornadas, para continuar el ejemplo naciente de los compañeros de La Plata y de Santo Tomé en Santa Fe que sujetaron a la cap para repudiar la política anpopular del gobierno.

Nuestro Pueblo y **Solidaridad Popular**

Unidad popular y solidaridad creciente en el Peronismo Popular
Solidaridad popular y combativos o su creación al fin donde no ex-
iste la solidaridad popular.

El Peronismo Popular y solidaridad creciente en el Peronismo Popular
de fondo de la revolución de clase, que hoy se fundir en
solidaridad popular, que libremos en el país, que fuere vincula-
do con las aspiraciones irrebatibles de hoy con la búsqueda permanente de
solidaridad popular entre explotadores ni explotados, la sociedad
solidaria entre los que trabajan y los que no trabajan.
Solidaridad popular y combativos o su creación al fin donde no ex-
iste la solidaridad popular.

"LIBERTAD A LOS PRESOS POLÍTICOS,

A Luchar Compañeros, la Revolución Vencerá.

M.R.P.

Movimiento Revolucionario Popular
PERONISMO POPULAR